

dir eine Meinung

## Kleingärtner feiern Karneval

Keine Pause zwischen Nelkensamstag und Rosenmontag. So lautet die Devise der Kleingärtner, wenn alljährlich am Tulpensonntag die Frankenfelder Narren in ihrem Vereinsheim Karneval feiern.

Da tummeln sich dann Comicgestalten, Cowboys und Indianer, Tiergestalten, Obst auf zwei Beinen, historische Gestalten und, und, und... So auch in diesem Jahr, wie man auf der Bildcollage sieht.



Seit letztem Jahr veranstalten die Kleingärtner auch einen Wettbewerb für die beste Kostümierung, den sogenannten FKK-Award (Frankenfelder-Karnevalskostüm-Award). Da kann dann, in den Wochen nach dem Karnevalsfrühschoppen, auf der Homepage des Vereins abgestimmt werden. Die drei Teilnehmer mit den meisten Stimmen erhalten am Ende der Abstimmung Urkunden (GOLD, SILBER und BRONZE), schön im Bilderrahmen. Dieses Jahr hat der FKK-Award gleich neun Teilnehmer. Die Abstimmung findet man unter folgendem Link: [www.amfrankenfeld.de/feiern/karneval.html](http://www.amfrankenfeld.de/feiern/karneval.html)